

“La gente quiere la Reforma al Poder Judicial, sólo una cúpula la rechaza”: Sergio Gutiérrez, diputado de Morena



En entrevista con Enfoque Noticias, **Sergio Gutiérrez Luna**, Presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro habló sobre la iniciativa presentada por Adán Augusto López para evitar impugnaciones a las reformas.

“Fuimos a una elección, ganamos con las reglas que puso la oposición, con las mismas reglas nosotros modificamos la Constitución y ahora no lo quieren reconocer”.

Comentó que si a la oposición esto no le queda claro, se tendrá que reafirmar lo que se ha venido resolviendo durante décadas sobre las reformas a la Constitución que no son revisables e impugnables.



“La iniciativa para impedir impugnaciones contra reformas constitucionales lleva consenso de MORENA. Solo la cúpula, encabezada por Norma Piña, se niega a dejar sus privilegios”.

Sostuvo que el Constituyente permanente previsto en el 135 de la constitución tiene la última palabra para reformar la Constitución y afirmó ahora tienen el juego perverso porque se tocan sus intereses.

<https://enfoquenoticias.com.mx/la-gente-quiere-la-reforma-al-poder-judicial-solo-una-cupula-la-rechaza-sergio-gutierrez-diputado-de-morena/>